

# UST firma convenio con escuela especial Kantaturu

Con el fin principal contribuir al desarrollo de una cultura de colaboración entre Universidad Santo Tomás y la Escuela Especial Kantaturu, se firmó un acuerdo para que estudiantes en práctica de cualquiera de las carreras que imparte nuestra casa de estudios, realicen su práctica profesional en tales dependencias.

Paulina Toledo, Docente de Psicología y Coordinadora de Prácticas Profesionales UST, valora positivamente este convenio y comenta que “esto nos abre un espacio profesional, con la posibilidad de que los estudiantes puedan desplegar todas las competencias que han estado desarrollando durante el pregrado”. Por su lado, Carlos Cubillos, Representante Legal de la Corporación Centro de Rehabilitación y Educación Especial, rescata lo importante de estas

alianzas: “Los convenios siempre son buenos y traen objetivos que nos favorecen a ambas partes (...) Antes ya teníamos un convenio con el CFT de la Santo Tomás y eso nos ha ayudado mucho, porque los niños con discapacidad necesitan mucho apoyo y los practicantes, aparte de llevar sus conocimientos, nos han ayudado con muchas otras cosas”, dijo.

La Coordinadora de Prácticas Profesionales UST agrega que esta escuela especial Kantaturu “tiene una larga data, por lo que seguramente va a aportar mucha experiencia, y los estudiantes van a salir muy bien formados después de esta práctica”.

El convenio entró en vigencia desde que fue firmado y va a contar con alumnos en práctica de la carrera de psicología, a partir del segundo semestre de este año. 